

RUGBY / RC Argentan

Les plateaux académiques font des heureux

Moins de 7 ans

Très belle journée pour les jeunes Argentanais encadrés par Louis-Charles Leroux. Après une longue attente due à une réorganisation du plateau, les jeunes se sont très vite mis en action face à Yveteaux/Blangy, puis tout de suite après, face à Gravenchon. Deux matches remportés de fort belle manière.

Avant la pause déjeuner et après avoir mené durant une bonne partie de la rencontre, les petits verts et blancs affichent une baisse de régime, ainsi qu'un manque de concentration et se font rejoindre sur la fin de la rencontre pour finir cette partie par un match nul.

Dès la pause casse-croûte terminée, les jeunes pousses du club reprennent tambour battant et débute l'après-midi par une victoire face à l'équipe de Caen. Ce match

hâte de revoir sur le pré dès la saison prochaine.

Deux autres jeunes verts et blancs se sont distingués sur le plateau de cette journée, Estéban Levoyer et Alexandre Leroux qui ont fait leurs débuts comme arbitres. Ils ont officié toute la journée auprès des moins de 7 ans et tous deux ont été honorés par les membres du comité organisateur.

Moins de 9 ans

Moins de réussite pour l'équipe des moins de 9 ans amputés par les absences de Paul Lavielle et Grégory Ozout.

Les jeunes verts et blancs, emmenés par un excellent Maël Rimeur, ont tout de même montré un très beau rugby plein de promesse. Hortense Prévot, Victor Laville Mathéo Delain et Corentin Ehanno ont tous très bien secondé Maël et encadré



Les moins de 9 ans

fut l'un des plus accomplis de la journée et l'on put voir l'ogive voler de mains en mains et un collectif hors du commun pour cette catégorie. La prestation des petits Argentanais fut fortement applaudie par tous les spectateurs.

Le dernier match ne fut plus qu'une formalité face à Avranches et le RCA remporte une dernière victoire sans encaisser d'essais lors de cette dernière rencontre.

Mathieu Verdure, Enzo Duval, Gaëtan et Axel Potier, Kilyan Lhermitte, Ilian Bonneville et Tristan Courbe sont à féliciter pour leurs prestations de la journée. Voici des jeunes pousses très prometteuses que l'on a vraiment

Fiona Levoyer et Enguerran Fauchoux qui officiaient pour la première fois dans cette catégorie.

En attendant de les voir évoluer la saison prochaine, rendez-vous à tous le samedi 19 pour un entraînement.

Moins de 11

Le 6 juin dernier, le Rugby Club d'Argentan, recevait le plateau académique des moins de 11 ans sur ses terres au stade Gérard-Saint. 20 équipes bas normandes représentant environ 250 enfants étaient présentes au rendez-vous fixé lors de cet ultime rendez-vous de la saison 2009-2010.

C'est sous une superbe

Les 11 ans

journée ensoleillée que tous les rugbymen moins de 11 ans de l'académie de Caen disputaient des rencontres sur le terrain du RCA. Tous ont pu se mesurer et constater les progrès qu'ils avaient pu réaliser au cours de la saison. Les conditions de jeu étaient idéales et toutes les rencontres furent d'une très grande qualité.

Tous les clubs de la région étaient présents, les jeunes Argentanais, en entente avec les jeunes joueurs de Sées, étaient encadrés par Dominique Paumard et Gianni. Malgré quelques absences handicapantes, les jeunes verts et blancs, fidèles à leurs habitudes, ont porté les couleurs du club avec fierté et

honneur tout au long de la journée. Les progrès réalisés tout au long de la saison sont marquants et leurs entraîneurs ont été fiers de voir évoluer les jeunes à ce niveau.

Cette journée marquait également les débuts de Quentin Jaumet et Yohann Leroux dans l'arbitrage, ils ont tous deux réalisé des débuts très prometteurs en enchaînant les directions de matches tout au long de cette belle journée.

À l'issue de la journée, pas de classement, tous les clubs, toutes les équipes, tous les participants étaient récompensés pour leurs exploits et leur participation à cette journée académique.

La cérémonie de récompenses terminée, les rugbymen en

herbe purent enfin se reposer et reprendre des forces auprès du goûter préparé par les parents des joueurs de l'école de rugby et servi par les bénévoles du club, Véronique Rondeau, Michelle Coudrin Noël Duval, Bruno Onfroy Odile Leroux et bien sûr mémère Coudrin que l'on n'oublie jamais assez pour tous les services qu'ils rendent au club et sans qui rien de tout cela ne serait possible.

L'assemblée générale se tiendra le samedi 26 juin à compter de 17 heures à l'issue de la journée des parents ou les petits rugbymen pourront se mesurer à leurs parents lors de petites rencontres et exercices divers.